## Garten-Nordlicht im Mai 2022

## Der Mai ist gekommen!

Endlich ist es soweit: die Frühjahrssonne hat den Boden erwärmt und nachts fallen die Temperaturen nur noch sehr selten unter 0°C.

Jetzt ist genau die richtige Zeit, alle vorgezogenen Pflänzchen in die Beete des Schulgartens umziehen zu lassen – und das sind ganz schön viele: verschiedene Erbsen, Kohlrabi, Ackerbohnen, Blumen- und Grünkohl, Pak Choi und viele weitere Gemüsesorten sind nun schon groß und bereit für das Leben in der wilden freien Natur.

Nur die empfindlicheren Gemüse, wie Tomaten, Paprika, Busch- und Stangenbohnen oder auch Kürbisse, Zucchini, Gurken und Mais bleiben noch ein wenig im warmen Gewächshaus stehen, denn sie brauchen noch wärmere Temperauren, damit sie gut wachsen können. Ende Mai / Anfang Juni gesellen sie sich dann aber auch endgültig zu ihren Freunden im Schulgarten.





Erbsen

Ackerbohnen



Blumenkohl

Mangold und Salat

letzte Fenchel-Ernte aus 2021

(Ende April 2022)

Bis bald im Schulgarten!

